



RHODO GAZETTE

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

🕒 **Édition de mois de mai 2018**

Numéro 151

EDITO DU PRESIDENT

Chers membres, chers amis,

Les choses sérieuses ont repris leur cours. Fini le temps de monter au chalet pour boire des coups, se prélasser au soleil -en partant du principe que vous ne montez pas en même temps que Sabine et Steve- ou jouer au pingpong et aux fléchettes (d'ailleurs, en avons-nous encore?). NON, nous sommes montés en ce haut lieu de villégiature montreusien pour y travailler. Car qui dit printemps dit corvée du même nom et avec elle son lot de besognes diverses et variées. Découpe de bois imprévues (que de talents pour les chantiers inattendus), nettoyage des canalisations du fourneau (pas sûr que ça s'appelle comme cela mais vous avez compris l'idée), débroussaillage (là je suis sûr, on dit bien débroussaillage) ou encore démontage du téléski et éclairage du bar mais aussi customisation des tabourets de bar, j'en oublie très probablement. Bref, une corvée menée de main de maître, comme à chaque fois suis-je tenté de préciser, pour entretenir notre si cher bâtiment.

Mais le printemps est encore long et les activités qui vont nous amener à partager de bons moments au chalet ou en d'autres lieux seront, si ce n'est légions, du moins plurielles. J'ai nommé le retour de la fête des fleurs –pour laquelle vous aurez plus d'infos dans cette gazette, et l'assemblée extra murs avec, ainsi que pour nos bolex de retraités, la sortie des anciens. Une fois de plus pleins de projets qui font vivre notre club de la plus belle des manières. Merci à tous d'avoir joué le jeu de l'inscription, pour les francophones, sur les internets, de sorte à ce que l'on constate que tout ne fonctionne pas comme nous le souhaiterions (je ne vous répéterai pas ce qu'a dit mon papa quand il a vu le fichier des inscrits arriver dans sa boîte mail sans autre forme qu'une grande ligne ininterrompue de caractères façon hiéroglyphes ; y a-t-il un égyptologue spécialiste de la 11e dynastie de Montouhotep II dans la salle ?). Mais ne soyons tout de même pas trop exigeants, pour une première, pas de faux départ, un arrêt aux stands devrait suffire. Suite au prochain épisode. Dernier point au registre de la toile, n'hésitez pas à envoyer vos photos à notre webmaster afin que la galerie de photos se maintienne à jour. Etant, dans les rares jours de vacances qui me sont accordés en ma qualité d'enseignant, friand d'art divinatoire, je peux vous affirmer, les cartes ont parlé, que la discussion sur l'achat ou non ou oui ou pas ou j'espère bien, d'un nouveau fourneau ne se fera pas attendre bien au-delà de cet édito. Là encore affaire à suivre (ndlr : nous avons effectivement débattu du fourneau). Pour rappel, la course famille aura lieu, SUR UNE SEULE JOURNEE, le samedi 1er septembre prochain. De plus amples renseignements paraîtront dans la gazette de juin. Enfin merci à tous ceux qui ont participé à la corvée !

El Presidente, Nicolas 1er

Procès-verbal de l'assemblée du 3 mai 2018 à l'Auberge communale d'Épalinges

Présents: Michel Cavin, Pierre-Alain Buttex, Cédric Buttex, Jean-François Niklas, Pierre-Yves Niklas, René Corthay, René Schreiner, Nicolas Schreiner

Excusés: Didier Meyer, Frédéric Schreiner, Pierre Tzaud, Jean-Pierre Bovard, Sabine Bovard, Steve Bovard, Mélanie Fasciolo, Eva Niklas.

Lecture du PV de l'assemblée précédente

Accepté sans commentaire

Correspondance.

Pas de commentaire, quelques commentaires encore sur les courriers qui n'arrivent pas forcément au bon endroit.

Manifestations

Bon déroulement de la corvée, président content de l'arrivée des deux « nouveaux », bon déroulement de la corvée en général. Quelques doutes sur la distribution des rôles pour la corvée avec un bizutage pour Gilles qui a fait tous les postes 😊 mais il reste du travail. JF fait un compte-rendu.

Fête des fleurs et OpenAir : informations dans la gazette.

L'Extra-muros se déroulera chez Dr GAb's, information à paraître dans la gazette et inscriptions sur le site Internet. Le prix de la dégustation et du repas environ 30.-

La sortie des anciens organisée par André Nidecker manque de participants, Alzheimer vous guette ou bien ? il faut vous bouger !

Chalet

Le fourneau fait toujours débat, Que fait-on ? René nous indique que le budget est attribué pour le nouveau fourneau, à peu près 6'000,00 Sfr. A l'attaque, c'est parti. Couleur Bordeaux Chesnel. Michel revient à l'Extra-muros pour les prix du dit fourneau et du transport. Planning, début juin décision finale, livraison au mois de septembre en semaine. OK dit JF.

Le président est alarmé par l'état du mur en-dessous de la galerie. A la prochaine assemblée prévoir une remise en état de ce mur. Michel propose de remonter le mur petit à petit en consolidant avec du ciment. Il y a du pain sur la planche.

Une commande de bois d'arbre et dur est envisagée pour la prochaine corvée.

Caisse

René a reçu les paiements arriérés d'Hanna. Les cotisations rentrent bien. Tout va bien.

WEB

Modification du fichier de sortie en xls plutôt qu'en csv.

Propositions individuelles et divers

Le président évoque un problème de guêpes, mais visiblement ce n'est plus à l'ordre du jour.

Pierre-Yves revient sur l'état du toit, mais visiblement nous l'avons dans l'os et bien profond, poil au menton.

Steve a mis une pancarte pour les bières, mais cela ne marche pas bien. Il faut faire un effort s'il vous plaît. Un franc la bière, pas cher !

Il est 21h55 lorsque le président met fin à l'assemblée de ce jour.

Pour le secrétariat Ad intérim, Pierre-Yves, le 3 mai 2018

Extra-muros 2018

Chères amies et chers amis,

Cette année, je vous propose une dégustation de bières à la **Brasserie de Dr Gab's** dans leurs nouveaux locaux de **Puidoux**. La dégustation débutera à **18h00** et sera suivie par une petite agape directement sur place organisée par votre serviteur.

Le prix de la dégustation et de l'apéro-repas est fixé à environ 35,00 Sfr par personne.

Les inscriptions se font directement sur notre site Internet. Si votre connexion vous pose quelques soucis, vous pouvez vous inscrire par téléphone au 079 / 358 33 36.

Je me réjouis déjà de vous revoir pour cette dégustation et d'ici là bon vent.

Pierre-Yves

RAPPEL



SEULEMENT 3 INSCRITS
*(dont J.-P. Borard et P. Niklas),
on peut faire mieux !!!*

Rhodo, sortie des Anciens Mardi 5 juin 2018

Chers Amis, il est temps de penser à notre sortie annuelle. Cette année, je vous propose de nous rencontrer à Cully, charmant bourg de la commune de Bourg en Lavaux.

Lieu de rendez-vous : Gare de Cully à 09h15

Pour ceux qui viennent en voiture :

Il y a un P+R à la gare (les deux premières heures sont gratuites) (Place de la Gare 4, 1096 Cully)

Pour ceux qui viennent en train: S2 12223 Direction Villeneuve

Départ de Lausanne 09h00, voie 3, arrivée Cully 09h10

- 09h30, Café croissants au Bistrot caméléon
- 10h45, Balade dans les vignes avec le Lavaux Express et arrêt apéro sur la belle terrasse panoramique de la Dame
- 12h15, départ par le Ch. de la Dame, la Corniche, Epesses, Rieux et retour à Cully débarcadère
- 12h45, Repas au Major Davel, situé à un jet de pierre du débarcadère de Cully (A confirmer)

Afin de me permettre de bien planifier cette journée, je vous remercie de me rendre réponse **au plus tard le vendredi 18 mai 2018**

Pour cela vous avez les possibilités suivantes:

Mobile André: 079 239 2672 - **Téléphone**: 021 907 9206

E-mail : anid.1078@bluewin.ch

Au plaisir de vous revoir, à bientôt, amicalement

André Nidecker

Echo de la première corvée de l'année, celle du printemps, soit le 21 avril 2018 !

Et en plus il faisait hyper beau. Nous avons une liste de travaux assez importante et variée, et la direction du chantier disposait d'un nombre appréciable de membres motivés et prêts à en découdre.

Dès le vendredi soir déjà presque tout le monde était sur place, et il fût facile dès lors de distribuer les tâches, afin de ne pas perdre du temps au matin du samedi. Ayant eu des soucis avec le fourneau de la cuisine, Bobo et Fred se sont vu attribuer le ramonage des tuyaux et le nettoyage interne des fourneaux, ce qui après leur passage a redonné une nouvelle jeunesse au tirage du fourneau de la cuisine qui chauffe maintenant normalement, même s'il continue à transmettre une chaleur insupportable aux attributs des mâles oeuvrant devant.

Pierre-Yves s'est chargé de terminer l'installation électrique sur le bar.

Steve s'est attaqué au débroussaillage et à la mise au propre de la zone au-dessus du mur de la cuisine et au-dessus de la terrasse. Il s'est ensuite attaqué à la remise en ordre de la cheminée du grill extérieur qui se désagrège.

Michel a dû bucheronner le sorbier de la terrasse, dont une branche était cassée, et il s'avère que l'arbre n'est plus en bonne santé, mais on en a laissé une partie tout de même. Nicolas, président en exercice, et Gilles son beau-frère ont démonté les palettes du téléski, alors que Pierre, Pascal, Marc Erbeta et Blaise Jeanneret se démenaient vers la cabane pour rebobiner et traiter le câble comme il se doit. La roue d'en haut du télé et son support ont été démontés et remisés en cave par Nicolas, Gilles et Pablo Erbeta le fils de notre ami Marc notre voisin.



Lucien s'est attaqué au passage de la tondeuse sur la terrasse.

On a ensuite encore déménagé le bois qui était sous la galerie côté Jaman, Didier, Pierre et Fred l'ont scié et remis sous la fenêtre de la cave à côté du tonneau de mazout.

On a encore un peu amélioré en remontant quelques pierres du mur sous le sorbier, mais là on a un souci qui va devenir majeur, si on ne se lance pas dans la réfection du mur, même si nos anciens qui maîtrisaient le sujet, comme Paul Baud, ne sont plus avec nous.

« L'armoire » de stockage du papier de toilette et du papier de ménage dans l'arrière cave, s'est vue affublée d'une porte qui rend en principe impossible au rongeur de service de continuer à venir se faire les dents sur les rouleaux, même si et heureusement pour le papier de toilette, il ne rongeaient que le bord.

En fin de journée, nous avons profité de la présence de nos deux nouveaux membres pour leur faire faire le tour de la propriété, l'arrivée de l'eau, la cave, les robinets de vidanges, l'électricité, bref, presque la totale, pour leur permettre de passer au chalet sans soucis ou presque.

Le dimanche, occupation du chalet presque familiale, avec Sylviane et René qu'on ne remercie jamais assez pour son travail dans la cuisine, Les Meyer avec Sabine, Didier, Lou et Marion, et Bbelle mon épouse et moi-même personnellement. Merci à tous on a fait du bon travail et c'était sympa comme toujours.



Juan de la comcha cha cha



FETE DES FLEURS ET OPEN-AIR OF NERMONT

Comme l'ont chanté, joué, écrit en vers ou en prose Jacques Brel, Claude François, Michel Fugain, Vivaldi, Rammstein, Théophile Gautier, Victor Hugo ou encore Châteaubriand ainsi qu'à peu près tous les artistes du monde, le printemps est là !

Pour le célébrer, et pour renouer avec une fête bien connue des habitués du chalet, nous vous convions à la fête des fleurs, que nous groupons avec l'Open Air (afin de ne pas multiplier les week-ends déjà bien chargés).

Nous souhaitons partager ce moment avec le maximum de personnes et ceux qui voudraient simplement passer la journée et non la soirée sont bien évidemment les bienvenus.

Au programme, grillades tirées des sacs (plancha à disposition si vous souhaitez faire des légumes) à midi et repas organisé par nos soins le soir.

Des matchs de pingpong, de pétanque ainsi que de fléchettes, avec juges internationaux et membres du CIO, vous seront proposés. Et le soir, un film tout public sera projeté sur écran géant.

Afin de prendre part à toutes ces joyeusetés, nous vous invitons à vous inscrire via le site internet (tutoriel dans la précédente gazette) ou alors par mail à nic.schrein@gmail.com ou encore par téléphone au 079 509 64 71 avant le lundi 28 mai.

A Bientôt !!

Nicolas et Pierre-Yves



Photo non contractuelle

Santé et famille

Nous avons eu des nouvelles par ricochet de notre membre et ami Daniel Nidecker, qui se bat pour la troisième fois contre une saloperie de cancer. Nous ignorions tout de cette situation, et nous ne pouvons que nous associer à son combat, même si nous ne savons pas ce qu'il faut faire. On pense à toi, avec toute notre amitié.

Juan

Manifestations 2018

2 juin	Fête des Fleurs / Open Air
5 juin	Sortie des anciens
7 juin	Extra-muros
1 ^{er} septembre	Sortie famille
6 septembre	Assemblée mensuelle
4 octobre	Assemblée mensuelle
6-7 octobre	Corvée & Chasse à courre
1 ^{er} novembre	Assemblée mensuelle
3 novembre	Montage télési
1 ^{er} décembre	Assemblée générale et repas

Annonces d'occupation du chalet

22-24 juin : Steve & Sabine - 20 personnes

27-29 juillet : Giaco - 13 personnes

La Rédac

Pour adresse : Sabine Bovard

Ch. des Pins 2, 1034 Boussems

021/731.56.08-077/402.62.12

Email : gazette@rhodo.ch